



## El PAN debe volver a sus orígenes: Raúl Tortolero

El proceso interno para elegir al nuevo Comité Ejecutivo Nacional (PAN) del Partido Acción Nacional (PAN) será muy saludable para este instituto político, que debe volvera sus orígenes, aseguró Raúl Tortolero, exsecretario de comunicación panista.

El también doctor en Derechos Humanos y maestro en Filosofía, Cultura y Religión señaló que el métodopor el que se decidió elegir al nuevo liderazgo panista habla de la esencia del PAN que es la democracia.

"Hay que recordar que el PAN es el inventor de la democracia en México, los demás partidos realmente han sido autoritarios, no se diga, empezando por el PRI, pero el PAN, en contraparte, ha sido el que ha puesto en la vida pública la democracia y también, por supuesto, ahora lo vemos como debe ser dentro de sus propias filas.

"Entonces va a ser un proceso muy saludable para el partido", comentó en entrevista con 24 HORAS.

En este sentido, agregó Tortolero, la realización de debates dentro del proceso interno es una etapa que demuestra la apertura democrática del panismo.

El panista apoya abiertamente la candidatura del excoordinador parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, de quien destacó su postura por regresar a los orígenes de Acción Nacional.

"Él es el que principalmente ha dicho que el PAN necesita un regreso a sus orígenes, es decir, a los principios de doctrina vigentes, que nunca han caducado y que siguen vigentes y deben seguir vigentes.

"Que son la defensa de la vida desde la concepción, el PAN es un partido pro vida, eso debe quedar claro, y también es un partido pro familia, por eso hablo de una perspectiva de familia", apuntó Tortolero, quien además es presidente de Nueva Derecha Hispanoamericana y fundador del Ejército Cristero Internacional. Enfatizó que el PAN debe consolidar tres elementos históricos: la defensa de la democracia ante los regímenes autoritarios "y no se diga ante el socialismo de Morena"; la defensa del federalismo contra el centralismo y contra la hiperconcentración de poder en manos de un Presidente; y la lucha contra la corrupción, "que también es una bandera histórica del PAN que debe de retomar".

"Creo que Jorge Romero tendrá, cuando llegue, porque creo que él va a llegar a presidir el PAN, creo que va a tener una responsabilidad para estar bien organizados con una oposición que realmente existe", comentó Tortolero. Finalmente, el panista se pronunció en contra del acuerdo en el CEN blanquiazul para incluir a una mujer en la contienda, aun cuando no haya logrado conseguir las firmas de apoyo de la militancia que marca la convocatoria.

"Nadie debe entrar por cuotas sean de quienes sean, porque si te das cuenta rompen el Estado de Derecho, rompen la igualdad que existe dentro del Estado de Derecho, la igualdad de la ley.

"Por qué por ser, por ejemplo, homosexual, o por qué por ser mujer, o por qué por ser negro, indígena, albino, gordito, por qué por alguna de sus características tendría que ser una especie de pase directo a un espacio de poder? (...) lo que nos importa estener representantes que realmente vean por nuestros intereses". concluyó. HORGEN.LÓPEZ



PERFIL. El también doctor en DH señaló que el método por el que se decidió elegir al nuevo líder habla de la esencia democrática.



Vemos que quieren abrir partidos nuevos y están hablando mal de la oposición, que es la que sale a marchar, la que hace protestas, la que tiene una curul; los otros son solo sueños, nada más se toman fotografías con líderes"

RAÚLTORTOLERO Exsecretario de